

## Un savoureux plateau d'Halloween à l'Entente Pivotte-Serinette



Samedi, le tournoi d'Halloween de l'Entente Pivotte Serinette a comblé 320 minots.

(Photos M. Sk.)

Les bénévoles de l'Entente Pivotte Serinette, passionnés de ballon rond, n'ont pas ménagé leur temps et leur dévouement pour préserver et assurer le bon déroulement de leur tournoi annuel. « Le grand

plateau d'Halloween ». Samedi, répondant à l'invitation, quarante équipes varoises, soit environ 320 minots de 5 à 8 ans et leurs coachs, se sont retrouvés sur les vastes installations du

stade Estubliet.

« Dans un contexte compliqué, offrir du temps de jeu à nos enfants et garder les liens avec les parents est bénéfique. Nous avons reçu toute notre organisation pour assurer au

maximum leur sécurité », a précisé Thierry Pons, président du club organisateur. Il remerciait également la municipalité pour son soutien.

Pas de classement final pour les

jeunes pousses varoises, mais malgré tout, un bel engagement, des cris de joie, des bras levés, un défilé de carnaval et des friandises d'Halloween aussi savoureuses que des trophées.